

Diputación e ITC harán balance de Vigilancer - Mediterráneo - 15/02/2017

DIPUTACIÓN E ITC HARÁN BALANCE DE VIGILANCER

► La Diputación de Castellón anunció ayer que presentará en Cevisama el balance anual del sistema de vigilancia competitiva, Vigilancer, desarrollado en colaboración con el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC). El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera, puso en valor la utilidad de esta herramienta informática, «que permite a las empresas tener información estratégica a la hora de adelantar tendencias en el mercado mundial», concretó.
